



Daito Chuo Osaka Japan

第2660地区 大東中央ロータリークラブ

*事務所

〒574-0046
大東市赤井1-2-10-4F
TEL: 072-872-6349
FAX: 072-872-6552
E-mail: dc-rc@eagle.ocn.ne.jp
ホ-ムペ-ジ <http://www.dcrc31477.com/>



*例会

毎週水曜日 12:30~13:30
ホテル阪奈
〒574-0012 大東市龍間266-8
TEL: 072-869-0181
FAX: 072-869-0105



■会長: 寺田晟二 ■幹事: 白川初美 ■広報: 住川奈美
RI会長 フランチェスコ・アレツツオ
2025~2026年度
国際ロータリー・テーマ
よいことのために手を取りあおう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

第 1203 回 例 会 令和 8 年 1 月 21 日

開会点鐘 : 12:30

ロータリーソング : 「それでこそロータリー」

来客紹介 : 親睦活動委員長

会長の時間 : 会長

諸報告 : 幹事、各委員長、出席報告、ニコニコ箱

卓話 : 「職業奉仕月間に因んで」住川奈美職業奉仕委員長

閉会点鐘 : 13:30

クラブフォーラム : 会長

次週のお知らせ

卓話 : 川西 津音夫 会員

oooooooooooooooooooooooooooo 1月 7 日の例会の記録 oooooo

出席報告

会員数	:	21名
出席者数	:	13名
欠席者数	:	6名
出席規定免除者数	:	2名
出席率	:	68.42%
10月8日 修正出席率	:	65.00%
	↓	
		83.33%

お知らせ

- 1/24(土) 地区ロータリー財団 補助金管理セミナー 吉村
14:00-17:00 大阪YMCA国際文化センター 2階 ホール
- 1/28(水) 第一回次年度理事会 例会前11:30~
- 2/4(水) 卓話 : 西垣会員
- 2/4(水) 市こ連作文コンクール審査 19:00市民会館5階 北田
- 2/11(水) 祝日による休会
- 2/18(水) 「国際奉仕月間に因んで」田中国際奉仕委員長

お客様

・米山奨学生 孫沢宇 様

今月誕生日

田中・北田・大東・有田 各会員



ニコニコ箱

- ・令和8年初例会おめでとうございます。 寺田会員
- ・年女になりました。いい事ありますよーに！ 住川会員
- ・明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。 大東会員
荒金・大東・森原・中村・西村・吉村 各会員
- ・皆様、本年もよろしくお願ひします！！ 白川会員
- ・2026年最初の例会今年もよろしく。 庵谷会員
- ・新春の例会に出席することが出来て皆様にお会いできたことを祝して。清水会員
- ・新年を寿ぎ。皆様のご多幸をお祈りします。分けても今年は当クラブ30周年記念式典を迎えます。宜しくお願ひします。 西垣会員
- ・誕生日お祝いを頂いて。 北田・田中 両会員
- ・叙勲受章内祝い。 寺田会長

当 日 計	¥41,000
今期累計額	¥505,680

≪ 会長の時間 ≫

会長 寺田 晟二



明けましておめでとう御座います。

世界は今、先行きの見えない混沌とした状況に陥っている、法の支配が揺らぎ、生命の安全がおびやかされている、

国内にあっては、人不足、円安による物価高、少子化が進み、我々中小企業人にとっても厳しい時代に入ったと感じます。こうした時代にあって奉仕の理想、平和をめざす、ロータリークラブの一員としていかに行動すべきか。この時こそ足元を見つめ直します自企業の持続可能な成長を目指すことが重要かと思います、そのためにもこのロータリークラブのメンバーの交流、親睦を深め、知恵を活かし合う事が出来る魅力あるクラブ実現に向け皆様のご協力宜しくお願ひします。

そして本年4月25日の30周年記念式典が迫ってまいりました、実行委員会の皆様には諸準備ご苦労様です、式典大成功に向け万全の協力宜しくお願ひします。



[幹事報告]

幹事 白川 初美

2025-2026 年度 大東中央ロータリークラブ 理事会議事録

議題	2025-2026 年度 第 7 回 理事会議事録
日時	2026/1/7 11:30~
場所	ホテル阪奈 4F 例会場
出席者	寺田・白川・吉村・大東・北田・庵谷・住川・清水・森原・中村
欠席者	西村・田中

役員	議案	承認・その他
寺田会長	・気が付いた点 ①川西会員の退会保留の件⇒12/末付届保留 周年式典迄延期 ②西村会員の退会保留の件⇒ノミニーの件 休会の件（1年休会）	
吉村会長エレクト	①次年度地区補助金申請について ②【周年事業】大東市青少年協会への Tシャツ贈呈について 2/4(水)例会にて贈呈式 出席者の食事会会費より拠出のお願い	②2名分承認
西村副会長 (クラブ奉仕委員長)		欠席
白川幹事	①新事務局員採用の件 ②「今後のクラブ運営に関するアンケート」(案)について ③西村会員（ノミニー）の休会⇒役員理事一部の変更の件	①承認 2/1付より採用予算上計算の上シフトはまた報告します。 ②承認 アンケート文書の内容を一部変更の上会員へ配布
大東会計	①12月会計報告 ②2025.12月末時点 ニコニコ箱の状況確認	①承認
中村 S.A.A.		
清水直前会長		

理事	議案	承認・その他
職業奉仕 (住川委員長)	1月は職業奉仕月間なので、よろしくお願いします。	
社会奉仕 (庵谷委員長)		
国際奉仕 (田中委員長)		欠席
青少年奉仕 (北田委員長)		
親睦活動 (森原委員長)	クリスマス例会決算案について	承認





[委員会報告]
社会奉仕委員会

庵谷和宏社会奉仕委員長

社会奉仕委員会の庵谷です。

1月7日（水）新年最初の例会ですが、本日は約1ヵ月前の薬物乱用防止対話集会について報告させて頂きます。

開催日時は12月6日（土）の13:00～16:00で、

開催場所はキラリエホールでした。

主催は、大東市教育委員会、大東市薬物乱用防止指導委員会で
共催として、大東市学校薬剤師会、大東ロータリークラブ、

大東中央ロータリークラブ

後援として、大東ライオンズクラブが参加されておりました。

当クラブからは、寺田会長、清水直前会長、北田会員、大東会員、庵谷会員、事務局出田さんが出席されました。

先ず、大東市長の逢坂伸子様の開会あいさつで始まりました。実際問題として、この被害に遭われる皆様が非常に低年齢化し、また非常に身近に迫ってきている事を改めて認識しました。

今回頂きました資料には、薬物の種類や身体への悪影響など詳しく写真入りで掲載され、わかりやすいものになっています。

当クラブの会員の皆様にもお渡しできる数を頂きましたので、ポスティングしておきますので、お持ち帰り下さい。

以上、報告致します。





国際奉仕委員会

田中正美國際奉仕委員長

参加ご希望の方は事務局までお知らせください。

2026年台北国際大会

2026年6月13日－17日
<台北ドームにて開催>
 2026年6月14日 (日) 開会式 (午前・午後の2回)
 2026年6月15日 (月) 全体会議 (午前)
 2026年6月16日 (火) 全体会議 (午前)
 2026年6月17日 (水) 閉会式 (午後)

登録はこちらから↑

ROTARY
INTERNATIONAL
CONVENTION

TAIPEI, TAIWAN | 13-17 JUNE 2026

#Rotary26

【2026年台北国際大会チーム】

2026年台北国際大会RI推進委員

日本チーム

出村知佳子 第2510地区 札幌北RC
chikakodemura@gmail.com

第1地域 岡村睦美 第2770地区 川口RC

第2地域 吉川公章 第2760地区 名古屋南RC

第3地域 大橋秀典 第2660地区 東大阪東RC



登録カテゴリー/ 登録日	2025年12月16日～2026年3月31日の登録	2026年4月1日～6月17日の登録
クラブ会員、非会員、31歳以上のゲスト	US\$575	US\$675
クラブ会員、RAC会員、非会員、30歳以下のゲスト	US\$225	US\$275
5～18歳のゲスト	US\$30	US\$40
5歳未満のゲスト	無料	無料
土曜日の友情の広場 (House of Friendship) のみ参加	US\$60	US\$100





米山奨学生・ポリオ寄付学習修了証 授与



米山奨学委員会では、奨学生の皆さんにロータリーの最優先事項である「ポリオ根絶」への理解を深めていただくため、毎年「ロータリーとポリオ学習会」動画を制作し、視聴と学習の機会を提供しております。

本年度も 58 名の奨学生からレポートが寄せられ、特に優れた 4 名を優秀レポートとして選出し、月信に掲載しております。

当クラブの米山奨学生 孫沢宇さんが選ばれましたので、週報に掲載いたします。

氏名：孫 沢宇 世話クラブ：大東中央 RC カウンセラー：清水順市 様

「ロータリーとポリオ学習会」の学習ビデオを視聴し、私はポリオという病気と、国際社会が長年にわたって推進してきた根絶運動について、より具体的かつ体系的に理解することができました。ビデオは、ポリオウイルスの危険性について明確に紹介するだけでなく、「ポリオのない世界」を実現するために世界各国が数十年にわたり行ってきた努力をも示していました。

米山奨学生である私は、この学習の過程で、自分自身がこの公益活動の受益者であるだけでなく、将来、社会的な責任を担い、国際理解を促進できる人間にならなければならぬと絶えず考えました。かつて、ポリオは世界中で深刻な公衆衛生上の危機を引き起こし、多くの子供たちが生涯にわたる障害を負ったり、命を落としたりしました。ビデオで語られていた歴史的データと事例は、ポリオワクチンが疾患予防において絶対に重要なことを私に認識させました。

ポリオ根絶運動がこれほどまでに顕著な進展を遂げることができたのは、世界保健機関(WHO)、国連児童基金(UNICEF)、各国政府、そして多くの国際公益団体が共に努力した結果に他なりません。しかし、ビデオはまた、特に政情不安や医療資源不足の地域といった、ポリオがいまだに完全には消滅していない個別の地域が、依然として世界的な防疫のウイークポイントであることを指摘しています。

ポリオを完全に撲滅するためには、国際社会による長期的な投入と協力が不可欠です。この世界的な活動において、ロータリーは極めて重要な役割を果たしています。オンライン勉強会では、ロータリーが長年にわたって、募金活動の継続、ボランティアの組織化、国境を越えた協力の展開、ワクチンの普及推進などを行ってきましたことが示されていました。

1980 年代以降、ロータリーは「ポリオ根絶」を最も重要な公益目標の一つとして確固たるものとし、多額の資金を投入しただけでなく、ボランティアを世界各地に派遣し続け、ワクチン接種活動に参加させてきました。国境や文化を超えたこのような協力の精神に、私はロータリーの公共的な使命に対し、深い敬意を抱きました。



日本のロータリー地区も持続的かつ安定的に支援を提供しており、私は米山獎学生として、より大きな国際公益システムの一員であることを再認識しました。

ビデオを視聴する中で、私は将来、自分がどのような貢献ができるかを絶えず考えてきました。一人の中国人留学生として、私は日本と中国の間で「架け橋」のような役割を果たせると強く感じています。学術研究、将来のキャリア、地域活動のいずれにおいても、日中両国の交流と協力を促進する活動に参加し、両国の若者間のコミュニケーションをより円滑にし、国際理解に貢献したいと願っています。

国際協力には専門知識だけでなく、文化的な共感と相互理解も必要であり、これらこそが留学生が発揮できる重要な価値だと考えます。この学習会はまた、ポリオ根絶のような重大な公衆衛生プロジェクトは、決して単一の国だけで達成できるものではなく、全人類が共同で参加し、政府間で緊密に連携する必要のある事業であることを、私により深く認識させました。政治の安定、国際的な意思疎通、医学知識の普及、資源の共有などが、すべて不可欠な要素です。

将来、専門家となる人々は、自身の技術的能力を習得するだけでなく、国際社会の協力メカニズムを理解してこそ、真にこのような地球規模の事業に参加できるのだと私は考えます。さらに、デザイン工学を学ぶ学生として、私はテクノロジーが公益活動に新たな原動力を与えることができると深く感じています。例えば、デジタルプラットフォームを活用することで、広報や運営のコストを大幅に削減できます。情報システムを通じて、国際協力の透明性と効率を向上させることができます。データ可視化は、一般の人々がワクチンの重要性をより容易に理解する助けとなります。自動化ツールやAIシステムは、公益組織が資源管理、情報整理、意思決定支援を行う助けとなるでしょう。テクノロジーは善意に取って代わることはできませんが、テクノロジーは善意をより速く、より遠く、より安定的に広めることができます。

今回の勉強会は、ポリオ根絶運動の歴史と現状を理解しただけでなく、将来自分が担うべき社会的責任についても深く反省する機会となりました。この事業の背後には、人類共通の健康と平和を追求する願いが込められていることを、私は心から感じています。将来、私は自身の専門能力と国際的な視野を活かし、引き続き世界の公衆衛生事業に関心を寄せ、力の及ぶ範囲で社会の進歩を推進する活動に参加していきたいです。

●)) 前回 (1/7) の卓話 ((●

年女 年頭所感



住川 奈美 会員

今年、6回目の年女を迎えます。若い頃は、自分の産まれ歳にあたる干支の時は



今年、6回目の年女を迎えます。若い頃は、自分の産まれ歳にあたる干支の時は何かしら嬉しいような、前向きな気持ちを持っていましたが、この歳になるとちょっと気持ちは変わります。

私は忙しい中でも、生活の中の設えを簡素ながら好んでやっております。

昨年末に干支の飾りをするときに、はつと思いました。

今度この午の飾り、私が飾れるのかしら。。

これから12年、本当に一年一年大切にしないとと、つくづく思いました。因みに今年の目標は、自分にいいことをする、って決めました。

皆にいいことは、必ずしも私にいいことなのか、わからない。そうとは、言えない。私にとっていい事を大切に楽しみ味わいながら、この午の歳を生きていこうと思っています。

次の年女も、出来るなら迎えたいなあ。



大東 雅代 会員

今年の干支である丙午（ひのえうま）は、60年に一度巡ってくる年です。十二支の「午（うま）」年。「丙」と「午」どちらも火の性質を持つことから、丙午は火の力を象徴する年とされます。

特に日本では、江戸時代の八百屋お七の逸話から「丙午に生まれた女性は気性が荒く、夫の寿命を縮める」といった迷信が広りました。

この迷信は長く残り、1966年（昭和41年）の丙午では生み控えによって出生数が大幅に減少しました。

しかし、現代では、迷信を信じる人は一定数いるものの、出生率への影響は少ないと考えられています。

うまは、古くから「躍動」「成功」「勝負運」を象徴する干支として知られています。さらに、2026年は60年に一度巡ってくる丙午（ひのえうま）の年。火の性質を持つ「丙」と、行動力を象徴する「午」が重なることで、情熱や勢いが高まり、太陽のようなエネルギーに満ち溢れた一年になると言われています。

私たち大東中央ロータリークラブもそんなパワフルな年に創立30周年を迎えます。4月に開催されます周年式典に向け会員全員が一丸となり、力を合わせ頑張って盛り上げて参りましょう。

